

特殊鋼というのは同業他社の価格

—特殊鋼を扱っているとお聞きしています。事業内容を教えてください。

当社は、大正13年9月創業の、構造用鋼を中心に、ステンレス鋼、工具鋼などのあらゆる産業分野に幅広く使用される特殊鋼鋼材の卸問屋で

—特殊鋼を扱っているとお聞きしています。事業内容を教えてください。

当社は、大正13年9月創業の、構造用鋼を中心に、ステンレス鋼、工具鋼などのあらゆる産業分野に幅広く使用される特殊鋼鋼材の卸問屋で

—顧客対応型のBCPを盤石に。
日本の物づくりを支えていきたい。

女将がチェック!
お父様の会社を丁寧に受け継ぎながら、
その思いを言葉にして、
段々と自分の思いも乗せていく。という、
新井社長の継承の方法と、
大きな家族である社員さんへの愛に感激しました!

料亭きよし 女将 小林綾子



撮影/菅沼健治



今後も日本国内での物づくりの基盤を将来にわたり存続させていくことに貢献していきたいです。当社のような素材供給者が、後工程を担う部品製造業者である顧客と一緒にとなって、生産工程における効率化と部品の高度化に取り組んでく必要があります。このため従来の当社単独での取り組みから、顧客と連携した納期短縮、効率化、高度化に向けた仕組み作りの実現が今後の課題です。

さらに平成23年3月11日に起きた東日本大震災の経験から、自然災害等の緊急事態において事業資産の損害を最小限にとどめ事業の早期復旧を可能にする事業継続計画、BCP基盤を構築中です。非常時において、当社が原因で、サプライ

イチエーンを崩すことは決してではない。非常時なんてないほうがいいし、その備えは直接の利益につながるものではありません。だからこそ、社長である自分がやらなくては、と、そんな心構えで、平時から事業継続の戦略を準備し、墨田区の物づくりの底力を蓄えていきたいと考えています。

新井ハガネ株式会社
大正13年、現在本社のある墨田区立川にて新井ハガネ商店として創業。昭和8年スウェーデン国サンドビック製鋼株式会社東京代理店として工具鋼、硬鋼線の販売を開始。昭和63年新井ハガネ株式会社に改称。現社長、新井信一郎氏によれば、前社長の父親は満州事変の年に、自身は東京タワー開業年に、長男は平成元年に生まれ、初孫の誕生年が自身の社長就任年と同じ、そして2人の孫が令和元年生まれ。日本の歴史の節目と新井家の節目が同じなのは、日本を支えた鉄鋼業に従事している者として、感慨深いとのこと。

東京都墨田区立川2-9-8
Tel 03-3635-1181
<http://www.araihagane.co.jp/>



—特殊鋼を扱っているとお聞きしています。事業内容を教えてください。

当社は、大正13年9月創業の、構造用鋼を中心に、ステンレス鋼、工具鋼などのあらゆる産業分野に幅広く使用される特殊鋼鋼材の卸問屋で

—特殊鋼を扱っているとお聞きしています。事業内容を教えてください。

当社は、大正13年9月創業の、構造用鋼を中心に、ステンレス鋼、工具鋼などのあらゆる産業分野に幅広く使用される特殊鋼鋼材の卸問屋で

新井ハガネ株式会社

代表取締役社長 新井信一郎さん

2023年に創業100年を迎えるにあたり、今後の展望を教えてください。



高速道路を通ると大きな看板が目に入る

「拡大」より「充実」。先代の企業理念を胸に、日本の物づくりを支える!

企 訪 問

—顧客と特殊鋼メーカーの間に立ち、情報交換を密にして、さまざまニーズに対応し、中間流通として、顧客も仕入れ先もすべてがお客様であるという視点で、課題解決に対し提案力を發揮するソリューションビジネスのモデルの構築を目指しています。

顧客との対話を通じて、課題を把握し、それを解決するソリューションビジネスの骨格を作り、この骨格を実際のビジネスに仕上げていくものです。顧客の課題に対して「その解決のためにには、当社のこの機能が役に立ちます」という提案ができる力を身につけていくよう努力しています。

戦争中には戦時統制下で会社の経営ができない期間もありましたが、創業からもうすぐ100年。平成27年に社長に就任し、私で三代目にになります。前社長の父から社長職を引き継いだ際、1. 会社経営は、「拡大」より「充実」。2. 信頼される仕事をする。3. 仕事を通じて成長する。4. 必要な人材は自ら育てる。5. 仕事をと家庭生活のバランスを考える。を、私の経営の礎にしたいと強く意識致しました。これら5つのメッセージは、